**STAGIONE SPORTIVA 2021 - 2022**

**Federazione Italiana Giuoco Calcio**

**Lega Nazionale Dilettanti**

**Comitato Regionale Marche**

**DELEGAZIONE PROVINCIALE ANCONA**

Via Schiavoni snc, Località Baraccola - 60131 ANCONA

TELEFONI: 071.28560307/071.28560306

[cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

[ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)

**SITO WEB**: [www.figcmarche.it/ancona/](http://www.figcmarche.it/ancona/)



**Comunicato Ufficiale n° 84 del 06/04/2022**

**Sommario**

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 2](#_Toc100155684)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc100155685)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 8](#_Toc100155686)

[NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA 8](#_Toc100155687)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 8](#_Toc100155688)

[UNDER 19 JUNIORES PROVINCIALI 14](#_Toc100155689)

[SERIE D CALCIO A 5 ANCONA 15](#_Toc100155690)

[UNDER 17 ALLIEVI PROVINCIALI II FASE - AN 18](#_Toc100155691)

[UNDER 17 ALLIEVI CADETTI II FASE ANCONA 22](#_Toc100155692)

[UNDER 15 GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE - AN 25](#_Toc100155693)

[UNDER 15 GIOVANISSIMI CADETTI II FASE ANCONA 29](#_Toc100155694)

[ATTIVITA’ DI BASE 32](#_Toc100155695)

**COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.**

**C****OMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE**

**CALCIATORI MINORI PROVENIENTI DALL’UCRAINA**

Al fine di coordinare le procedure relative al tesseramento dei calciatori minori provenienti dall’Ucraina a causa della guerra e facendo seguito a quanto disposto dal CU n, 186/A delle FIGC del 10 marzo 2022, si informa che la documentazione necessaria per l’ottenimento del tesseramento dei predeti calcaitori è la seguente:

* Richiesta di tesseramento (editabile da portale);
* Dichiarazioine di precedenti tesseramenti all’estero (editabile da portale ed obbligatoria solo per calciatori dai 10 in su);
* Dichiarazione relativa ad eventuali legami della Società dilettante con Società professionistica (editabile da portale ed obbligatoria solo per calciatori dai 10 anni in su);
* Documento identificativo del minore e del genitore o, in caso di minore non accompagnato da genitore, documento identificativo del rappresentante legale del minore;
* Attestazione rilasciata dall’autorità competente relativa all’ingresso del minore sul territorio italiano e, se esistente, documentazione attestante il domicilio/dimora del minore – qualora il minore non sia in possesso delle attestazioni di ingresso in Italia sarà sufficiente prdurre il documento di autocertificazione come da format allegato.

Si ribadisce che il deposito delle richieste di tesseramento di calciatori minori provenienti dall’Ucraina a causa della guerra avverrà in deroga rispetto a quanto previsto dai comunicati ufficiali per la stagione sportiva 2021/2022.

**CONTEMPORANEITA’ DELLE ULTIME DUE GIORNATE DI GARA**

Il Comitato Regionale Marche ha deciso che le gare dei campionati 2021/2022 di Eccellenza, Promozione, Prima e Seconda Categoria delle **ULTIME DUE GIORNATE** si disputino, in contemporaneità di orario, come segue:

**CAMPIONATO ECCELLENZA ora ufficiale**

ultime DUE giornate di gara: DOMENICA 08.05.2022 – DOMENICA 15.05.2022

**CAMPIONATO PROMOZIONE: ora ufficiale**

ultime DUE giornate di gara: SABATO 04.06.2022 – SABATO 11.06.2022

**CAMPIONATO PRIMA CATEGORIA**: **SABATO – ora ufficiale**

ultime DUE giornate di gara: SABATO 21.05.2022 – SABATO 28.05.2022

**CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA**: **ora ufficiale**

ultime DUE giornate di gara: SABATO 21.05.2022 – SABATO 28.05.2022

**RIDUZIONE TEMPO DI ATTESA**

Si precisa che il tempo di attesa per le gare delle ultime **DUE** giornate di Campionato (Eccellenza, Promozione, Prima e Seconda ategoria) è ridotto a **10 minuti** (art. 54 N.O.I.F.).

**ABBREVIAZIONE TERMINI PROCEDURALI**

**Si ricorda che nelle ultime quattro gare dei campionati e degli eventuali spareggi dei campionati regionali, provinciali e disatrettuali di Calcio a 11 e Calcio a 5 – Maschili e Femminili – della Lega Nazionale Dilettanti – e dei Campionati regionali, provinciali e distrettuali Allievi e Giovanissimi è vigente l’abbreviazione dei termini procedurali dinanzi agli Organi di Giustizia Sportiva così come previsto dal CU n. 69/CS del 04.02.2022 della L.N.D., allegato al CU n. 151 del 10.02.2022 del Comitato Regionale Marche.**

**DATE DI SVOLGIMENTO DI EVENTUALI GARE DI SPAREGGIO DEI CAMPIONATI DI ECCELLENZA, PROMOZIONE, 1^ 2^ 3^ CATEGORIA PER DEFINIRE LA CLASSIFICA FINALE DELLA STAGIONE REGOLARE 2021/2022 E DATE DI SVOLGIMENTO DELLE GARE DI PLAY-OFF E PLAY-OUT DEI CAMPIONATI DI ECCELLENZA, PROMOZIONE, 1^ 2^ 3^ CATEGORIA.**

**CAMPIONATO DI ECCELLENZA**

**Calendario gare**

**PLAY – OFF**

Merc. 18 MAGGIO 2022 1° Turno

Dom. 22 MAGGIO 2022 Finale PLAY – OFF

Qualora si rendesse necessario effettuare gara di spareggio per determinare la vincente del campionato le suddette date subiranno modifiche.

**PLAY – OUT**

Dom. 29 MAGGIO 2022 Turno unico

Qualora si rendesse necessario effettuare la gara di spareggio per determinare la retrocessione diretta, il calendario del play out comprensivo della società vincente lo spareggio viene modificato come segue, mentre l’altra gara viene effettuata come sopra:

Dom. 22 MAGGIO 2022 Gara di spareggio

Dom. 29 MAGGIO 2022 Turno unico

**CAMPIONATO DI PROMOZIONE**

**Calendario gare**

**PLAY – OFF**

Merc. 15 GIUGNO 2022 1° Turno

Dom. 19 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

Dom. 26 GIUGNO 2022 Spareggio vincenti Finali PLAY – OFF

Qualora si rendesse necessario effettuare gara/e di spareggio per determinare la/e vincenti del campionato le suddette date subiranno modifiche.

**PLAY – OUT**

Dom. 19 GIUGNO 2022 Turno unico

Qualora si rendesse necessario effettuare la gara di spareggio per determinare la retrocessione diretta il calendario della/e sola/e gara/e di play out comprendente le società vincenti lo spareggio subiranno modifiche, mentre le altre gare vengono effettuate come sopra:

**CAMPIONATO PRIMA CATEGORIA**

**Calendario gare**

**PLAY – OFF**

Dom. 05 GIUGNO 2022 1° Turno

Dom. 12 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

Dom. 19 GIUGNO 2022 Spareggio vincenti Finali PLAY – OFF

Dom. 26 GIUGNO 2022 Ulteriore spareggio fra le vincenti precedenti gare

Qualora si rendesse necessario la/e gara/e di spareggio, la/e stessa/e verranno disputate **mercoledì 01 GIUGNO 2022** e le altre gare restano fissate come sopra.

**PLAY – OUT**

Dom. 12 GIUGNO 2022 Turno unico

Qualora si rendesse necessario effettuare la gara di spareggio per determinare la retrocessione diretta il calendario della/e sola/e gara/e di play out comprendente la/e società vincente/i lo spareggio viene modificato come segue, mentre le altre gare vengono effettuate come sopra:

Dom. 05 GIUGNO 2022 Gara/e di spareggio

Dom. 12 GIUGNO 2022 Turno unico

**CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA**

**Calendario gare**

**PLAY – OFF**

Merc. 01 GIUGNO 2022 1° Turno

Dom. 05 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

Dom. 12 GIUGNO 2022 Spareggio vincenti Finali PLAY – OFF

Dom. 19 GIUGNO 2022 Spareggio fra le vincenti gare turno precedente

Dom. 26 GIUGNO 2022 Spareggio fra le vincenti gare turno precedente

Qualora si rendesse necessario effettuare gara/e di spareggio per determinare la/e vincenti del campionato le suddette date subiranno modifiche.

**PLAY – OUT**

Dom. 12 GIUGNO 2022 Turno unico

Qualora si rendesse necessario effettuare la gara di spareggio per determinare la retrocessione diretta il calendario della/e sola/e gara/e di play out comprendente la/e società vincente/i lo spareggio viene modificato come segue, mentre le altre gare vengono effettuate come sopra:

Dom. 05 GIUGNO 2022 Gara/e di spareggio

Dom. 12 GIUGNO 2022 Turno unico

**CAMPIONATO TERZA CATEGORIA**

**Calendario gare**

**PLAY – OFF**

**Per i gironi che terminano dom. 15.05.2022**

Sab. 21 MAGGIO 2022 1° Turno

Sab. 28 MAGGIO 2022 Finale PLAY – OFF

Qualora si rendesse necessario effettuare la gara di spareggio per determinare la vincente del girone il calendario della/e sola/e gara/e di play off comprendente la/e società perdente lo spareggio viene modificato come segue, mentre le altre gare vengono effettuate come sopra:

Sab. 21 MAGGIO 2022 Spareggio

Sab. 28 MAGGIO 2022 1° Turno

Sab. 04 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

**Per il girone che termina dom. 29.05.2022**

Sab. 04 GIUGNO 2022 1° Turno

Sab. 11 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

Qualora si rendesse necessario effettuare la gara di spareggio per determinare la vincente del girone il calendario viene modificato come segue:

Sab. 04 GIUGNO 2022 Spareggio

Sab. 11 GIUGNO 2022 1° Turno

Sab. 18 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

**GARE DI PLAY OFF**

Si puntualizza che il distacco pari o superiore ai 10 punti (14 punti in 3^ Categoria) che impedisce l’effettuazione delle gare opera solamente nel primo turno dei play-off e nel turno unico dei play-out.

Nei turni successivi dei play-off non è pertanto più operante.

**RIPARTIZIONE INCASSI**

La ripartizione degli incassi, alla luce delle disposizioni previste per l‘effettuazione delle gare di play off, play out e spareggi, viene definita nel modo seguente:

**Play-Off e Play-Out**

**65%** alla Società ospitante **35%** alla Società ospitata (tale percentuale viene calcolata sull’incasso che la Società ospitante denuncia con il borderò alla SIAE)

**Finale Play-off**

**40%** alla Società ospitante **30%** alla Società ospitata **30%** al Comitato Regionale

**Gare di spareggio in campo neutro**

**30%** ad ognuna delle due Società **30%** al Comitato Regionale **10%** alla Società organizzatrice.

**N.B.**

Per le gare di Play-off e Play-out la squadra ospitante dovrà concordare con la squadra ospite il prezzo del biglietto di ingresso alla gara; qualora le Società non dovessero giungere ad un accordo sarà il Comitato Regionale, opportunamente informato dalle stesse, a fissare modalità e prezzi di ingresso.

**TITOLI REGIONALI**

Si trascrivono, di seguito, le date di effettuazione delle gare per l’aggiudicazione dei titoli regionali di categoria; **tali date potrebbero subire modifiche in caso di effettuazione di gare di spareggio per determinare le vincenti dei gironi.**

**CAMPIONATO PROMOZIONE**

**Finale – Dom. 18.06.2022 ore 16,30 – Campo di una delle finaliste da determinare con sorteggio**

Vincente Girone A/Vincente Girone B

Gara con incontro unico: si disputerà in due tempi regolamentari di 45’ ciascuno; in caso di parità si procederà a battere i tiri di rigore in conformità all’art. 7 del Regolamento di Giuoco.

Il sorteggio, a cui sono invitate le Società interessate, verrà effettuato presso la sede del C.R. Marche alle ore 16,00 di lunedì 13.06.2022

**CAMPIONATO PRIMA CATEGORIA**

**Gare di semifinale sabato 04.06.2022 – ore 16,30**

Vincente Girone A – Vincente Girone B

Vincente Girone C – Vincente Girone D

Le suddette gare si svolgeranno con incontro unico e verranno disputate in casa della squadra prima sorteggiata.

Il sorteggio, anche per definire la sede della finale, a cui sono invitate le Società interessate, verrà effettuato presso la sede del C.R. Marche alle ore 16,00 di lunedì 30.05.2022

**Sabato 11.06.2022 – ore 16,30**

Finale fra le vincenti gare di semifinale **Campo della prima sorteggiata**

Tutte le gare si svolgeranno con incontro unico: si disputeranno in due tempi regolamentari di 45’ ciascuno; in caso di parità al termine dei tempi regolamentari si procederà a battere i tiri di rigore in conformità all’art. 7 del Regolamento di Giuoco.

**CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA**

**Quarti di finale – sabato 04.06.2022 ore 16,30**

1) Vincente girone A – Vincente girone B

2) Vincente girone C – Vincente girone D

3) Vincente girone E – Vincente girone F

4) Vincente girone G – Vincente girone H

Le suddette gare si svolgeranno con incontro unico e verranno disputate in casa della squadra prima sorteggiata.

Il sorteggio, anche per definire i turni successivi, a cui sono invitate le Società interessate, verrà effettuato presso la sede del C.R. Marche alle ore 16,30 di lunedì 30.05.2022.

**Semifinali – sabato 11.06.2022 ore 16,30**

Vincente gara 1 – Vincente gara 2

Vincente gara 3 – Vincente gara 4

Le gare si svolgeranno con incontro unico e verranno disputate in casa della squadra prima sorteggiata.

**Finale – sabato 18.06.2022 ore 16,30**

Finale fra le vincenti gare di semifinale **Campo della prima sorteggiata**

**Modalità svolgimento gare**

Tutte le gare si svolgeranno con incontro unico: si disputeranno in due tempi regolamentari di 45’ ciascuno; in caso di parità al termine dei tempi regolamentari si procederà a battere i tiri di rigore in conformità all’art. 7 del Regolamento di Giuoco.

**CAMPIONATO JUNIORES UNDER 19 REGIONALE**

**Disposizioni per la fase finale per aggiudicazione titolo regionale**

Con riferimento a quanto pubblicato nel CU n. 39 del 22.09.2021 si trascrivono, di seguito le date delle gare previste per l’aggiudicazione del titolo regionale:

**Mercoledì 04.05.2022 ore 16,30** Eventuale gara di spareggio

**Sabato 07.05.2022 ore 16,30** Vincente Girone A – Vincente Girone B

Vincente Girone C – Vincente Girone D

**Sabato 14.05.2022 ore 16,30** Vincente Girone B – Vincente Girone A

**COPPA MARCHE TERZA CATEGORIA**

**Qualificate alla fase regionale**

Pesaro: A.S.D. MONTE PORZIO CALCIO

Ancona: A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA

Macerata: A.S.D. PIEVEBOVIGLIANA 2012

Fermo: A.S.D. USA FERMO 2021

Ascoli Piceno A.S.D. POLISPORTIVA FORCESE

Le suddette Società sono suddivise nei seguenti gironi:

**Girone 1 Girone 2**

A.S.D. MONTE PORZIO CALCIO A.S.D. PIEVEBOVIGLIANA 2012

A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA A.S.D. USA FERMO 2021

A.S.D. POLISPORTIVA FORCESE

**Calendario gare**

**Girone a 2 squadre**

**Andata – mercoledì 20.04.2022 ore 16,00**

OLIMPIA JUVENTU FALCONARA – MONTEPORZIO CALCIO – Campo Amadio di Falconara M.ma

**Ritorno – mercoledì 04.05.2022 ore 16,30**

MONTEPORZIO CALCIO – OLIMPIA JUVENTU FALCONARA – Comunale “Olimpia” Monte Porzio

**Classifica girone a 2 squadre**

Risulterà vincente la squadra che nei due incontri avrà ottenuto il maggior numero di reti nel corso delle due gare.

Qualora risultasse parità nelle reti segnate, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà segnato il maggior numero di reti in traferta; verificandosi ulteriore parità, si procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti.

**Girone a 3 squadre**

**1^ giornata mercoledì 13.04.2022 ore 16,00**

PIEVEBOVIGLIANA 2012 – POLISPORTIVA FORCESE – Comunale Pievebovigliana

Rip.: USA FERMO 2021

**2^ giornata mercoledì 27.04.2022 ore 16,30**

**3^ giornata mercoledì 04.05.2022 ore 16,30**

**Classifica girone a 3 squadre**

Per determinare la squadra vincente si terrà conto nell’ordine::

a) dei punti ottenuti negli incontri disputati;

b) della migliore differenza reti;

c) del maggior numero di reti segnate;

d) del maggior numero di reti segnate in trasferta

Persistendo ulteriore parità la vincitrice sarà determinata per sorteggio che sarà effettuato dal Comitato Regionale Marche.

**Gara di finale – mercoledì 18.05.2022 ore 16,30**

Campo da determinare

**Modalita’ di svolgimento gara**

Incontro unico (società ospitante prima nominata):

verranno disputati due tempi regolamentari di 45’ ciascuno;

in caso di parità al termine dei tempi regolamentari si procederà a battere i tiri di rigore, in conformità all’art. 7 del Regolamento di Giuoco.

**COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE**

**NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA**

**TERZA CATEGORIA ANCONA**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 02/04/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 7 Giornata - R | | | | | FABIANI MATELICA | - REAL SASSOFERRATO | 5 - 2 |  | | (1) LE TORRI CASTELPLANIO | - MISA CALCIO | 0 - 2 |  | | OSTRA | - G.S. REAL VALLONE | 3 - 2 |  | | POL. SERRA SANT ABBONDIO | - VIRTUS CORINALDO | - | D | | RENATO LUPETTI CALCIO | - ROSORA ANGELI | 1 - 1 |  | | URBANITAS APIRO | - POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 2 - 0 |  | | VALLE DEL GIANO | - GALASSIA SPORT | 2 - 0 |  | | (1) - disputata il 03/04/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 7 Giornata - R | | | | | (1) BORGO MOLINO | - OSIMO FIVE | 1 - 1 |  | | CALCIO PIANELLO VALLESINA | - ATLETICO ANCONA 1983 | 5 - 3 |  | | (1) GLS DORICA AN.UR | - ACLI VILLA MUSONE | 0 - 1 |  | | (2) NUOVA AQUILA | - ATLETICO 2008 | 5 - 1 |  | | (1) OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 1 - 0 |  | | REAL CASEBRUCIATE | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 1 - 1 |  | | (1) REAL CASTELFIDARDO | - ATLETICO CONERO | 2 - 2 |  | | (1) - disputata il 01/04/2022 | | | | | (2) - disputata il 03/04/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 1/4/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 2/ 4/2022

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 2/ 4/2022 POL. SERRA SANT ABBONDIO - VIRTUS CORINALDO   
Il G.S.

Visto il referto arbitrale; Rilevato che la gara è stata sospesa al min. 30 del I tempo, sul risultato di Pol. Serra S. Abbondio 0 – Virtus Corinaldo 2, perchè a causa di un grave fallo di gioco un giocatore della squadra Virtus Corinaldo aveva riportato un infortunio che aveva richiesto l'intervento di ambulanza e successivo trasporto in Ospedale del giocatore stesso.

A seguito di tale evento, i due capitani rappresentavano all'arbitro che le squadre non erano nelle condizioni psicologiche per poter proseguire nella regolare disputa della gara.

L'arbitro ne conveniva e sospendeva definitivamente la gara stessa;

Per tali motivi, DISPONE la prosecuzione della gara citata in altra data dandone mandato alla Delegazione Provinciale di Ancona, a partire dal minuto e dalla situazione di gioco ben precisate in referto, con il risultato parziale al momento maturato in campo.

Si riserva l'adozione degli altri eventuali provvedimenti disciplinari all'esito della ripresa del gioco.

GARE DEL 1/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TOCCACELI FRANCESCO | (OSIMO FIVE) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SERENELLI MATTEO | (ATLETICO CONERO) |  | SERENELLI DAVIDE | (REAL CASTELFIDARDO) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MIRRA FABIO | (ACLI VILLA MUSONE) |  | CELLOTTINI SIMONE | (GLS DORICA AN.UR) |
| MASCAMBRUNI ALEX | (GLS DORICA AN.UR) |  | GOBBI LUCA | (OSIMO FIVE) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARCHETTI ALESSANDRO | (ACLI VILLA MUSONE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NOTO FRANCESCO | (ACLI VILLA MUSONE) |  | COLONA MICHELE | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |
| SABBATINI MATTEO | (OSIMO FIVE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PISCIOTTO CHRISTIAN | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARAVAGGI VIVIAN EDOARDO | (ATLETICO CONERO) |  | CICCONE NICHOLAS | (OSIMO FIVE) |
| MELONARI RICCARDO | (OSIMO FIVE) |  |  |  |

GARE DEL 2/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SASSAROLI FRANCESCO | (URBANITAS APIRO) |  |  |  |

ALLENATORI

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MICUCCI MARCO | (ATLETICO ANCONA 1983) 1 gara |  |  |  |

Per proteste.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RADICIONI DIEGO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) 1 gara |  |  |  |

Per proteste.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORODER MATTIA | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | NARDINI ANDREA | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| SPADONI MATTEO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARASCA FRANCESCO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | GATTO LUCA | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| MONACO MATTEO | (REAL CASEBRUCIATE) |  | NARLE PASQUALE | (REAL SASSOFERRATO) |
| SANTORO GIOVANNI | (REAL SASSOFERRATO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARBONE ANTONIO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | FACCENDA MIRKO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| TRILLINI MICHELE | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | COLONNELLI GIACOMO | (FABIANI MATELICA) |
| GJUCI LUIS | (REAL SASSOFERRATO) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SANTINI GIANLUCA | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | MANNEH LAMIN | (G.S. REAL VALLONE) |
| GIAMPIERI NICOLA | (REAL CASEBRUCIATE) |  | SADIKU ASAN | (REAL CASEBRUCIATE) |
| AGOSTINELLI GIACOMO | (REAL SASSOFERRATO) |  | MAZZARINI JACOPO | (ROSORA ANGELI) |
| OLIVANTI LUCA | (ROSORA ANGELI) |  | MARANZANO ORLANDO | (URBANITAS APIRO) |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ARCHETTI GABRIELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| AMORE BONAPASTA NIKO | (FABIANI MATELICA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAMMOLI MATTEO | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | CANONICI CHRISTIAN | (G.S. REAL VALLONE) |
| PIEROTTI AMOS | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | COPPARI FEDERICO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| TABARCEA ANDREI | (URBANITAS APIRO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ASCANI FEDERICO | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | DI IORIO MAURO ARIEL | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| BLASI GIACOMO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | SALTARI LUCA | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| ZEPPONI FILIPPO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | FRATONI FEDERICO | (URBANITAS APIRO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BACCI ALESSANDRO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | CARUCCI CHRISTIAN | (FABIANI MATELICA) |
| GREGORI OMAR | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | BRUGIATELLI ALESSANDRO | (OSTRA) |
| GIACOMINI LUCA | (OSTRA) |  | ALBANO GIUSEPPE | (ROSORA ANGELI) |
| CERIONI GABRIELE | (ROSORA ANGELI) |  | MICUCCI MARCO | (ROSORA ANGELI) |
| TERRANEO PABLO ALEJANDRO | (ROSORA ANGELI) |  | DAVID FILIPPO | (URBANITAS APIRO) |
| SCALONI GIACOMO | (URBANITAS APIRO) |  |  |  |

GARE DEL 3/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FEUDO TONY | (NUOVA AQUILA) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COPPARI GEREMIA | (ATLETICO 2008) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LEONI DEMIS | (MISA CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| STACCHIOTTI LORENZO | (ATLETICO 2008) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARDONI ELIA | (ATLETICO 2008) |  | COLO MANUEL | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| SELVETTI MARCO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TORREGROSSA PIERPAOLO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCALONI NICOLO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | BASILE GIUSEPPE | (NUOVA AQUILA) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 49 | 20 | 15 | 4 | 1 | 39 | 16 | 23 | 0 |
| G.S. FABIANI MATELICA | 39 | 19 | 12 | 3 | 4 | 52 | 23 | 29 | 0 |
| A.S.D. MISA CALCIO | 38 | 20 | 11 | 5 | 4 | 43 | 23 | 20 | 0 |
| S.S. OSTRA | 37 | 20 | 12 | 1 | 7 | 43 | 26 | 17 | 0 |
| A.S.D. G.S. REAL VALLONE | 35 | 20 | 10 | 5 | 5 | 27 | 21 | 6 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 33 | 20 | 10 | 3 | 7 | 27 | 20 | 7 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CORINALDO | 31 | 19 | 8 | 7 | 4 | 39 | 23 | 16 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 31 | 20 | 9 | 4 | 7 | 43 | 40 | 3 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 28 | 18 | 7 | 7 | 4 | 31 | 14 | 17 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 19 | 20 | 5 | 4 | 11 | 24 | 42 | -18 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 18 | 20 | 5 | 3 | 12 | 23 | 35 | -12 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 15 | 20 | 4 | 4 | 12 | 21 | 39 | -18 | 1 |
| A.D. POL. SERRA SANT ABBONDIO | 6 | 18 | 2 | 0 | 16 | 18 | 73 | -55 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 5 | 20 | 1 | 2 | 17 | 8 | 43 | -35 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 46 | 19 | 15 | 1 | 3 | 47 | 14 | 33 | 0 |
| A.S.D. OSIMO FIVE | 41 | 19 | 12 | 5 | 2 | 38 | 18 | 20 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 40 | 20 | 13 | 1 | 6 | 47 | 20 | 27 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 40 | 20 | 13 | 1 | 6 | 41 | 20 | 21 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO ANCONA 1983 | 38 | 20 | 12 | 2 | 6 | 46 | 41 | 5 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 37 | 20 | 11 | 4 | 5 | 53 | 34 | 19 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 31 | 20 | 9 | 4 | 7 | 37 | 33 | 4 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 28 | 20 | 8 | 5 | 7 | 29 | 30 | -1 | 1 |
| A.S.D. NUOVA AQUILA | 17 | 20 | 4 | 5 | 11 | 30 | 46 | -16 | 0 |
| A.S.D. REAL CASTELFIDARDO | 16 | 20 | 4 | 4 | 12 | 28 | 47 | -19 | 0 |
| A.S.D. BORGO MOLINO | 16 | 20 | 5 | 1 | 14 | 27 | 48 | -21 | 0 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 15 | 20 | 3 | 6 | 11 | 25 | 42 | -17 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO 2008 | 14 | 20 | 4 | 2 | 14 | 25 | 48 | -23 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 14 | 20 | 3 | 5 | 12 | 25 | 57 | -32 | 0 |

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE C - 8 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GALASSIA SPORT | URBANITAS APIRO | R | 08/04/2022 20:30 | 7039 ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| G.S. REAL VALLONE | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 09/04/2022 15:30 | 94 VALLONE DI SENIGALLIA | SENIGALLIA | VIA DELLA CHIUSA LOC.VALLONE |
| MISA CALCIO | RENATO LUPETTI CALCIO | R | 09/04/2022 15:00 | 75 COMUNALE PIANELLO DI OSTRA | OSTRA | VIA FAUSTO COPPI |
| POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | FABIANI MATELICA | R | 09/04/2022 16:00 | 79 COMUNALE | POGGIO SAN MARCELLO | VIA GIONCARE |
| REAL SASSOFERRATO | POL. SERRA SANT ABBONDIO | R | 09/04/2022 14:30 | 89 COMUNALE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |
| ROSORA ANGELI | VALLE DEL GIANO | R | 09/04/2022 15:00 | 85 COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| VIRTUS CORINALDO | OSTRA | R | 09/04/2022 16:00 | 7043 STADIO DEL BORGO | CORINALDO | VIA DON MINZONI |

GIRONE C - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ROSORA ANGELI | FABIANI MATELICA | R | 13/04/2022 20:45 | 98 COMUNALE "UGO DUCA" | SERRA SAN QUIRICO | VIA MARTIRI DELLA RESISTENZA |

GIRONE D - 8 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO ANCONA 1983 | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | R | 08/04/2022 21:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| ATLETICO 2008 | GLS DORICA AN.UR | R | 08/04/2022 21:15 | 44 SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |
| EUROPA CALCIO COSTABIANCA | REAL CASEBRUCIATE | R | 08/04/2022 21:15 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| OSIMO FIVE | REAL CASTELFIDARDO | R | 08/04/2022 21:00 | 71 COMUNALE "SANTILLI" | OSIMO | VIA MOLINO MENSA |
| ACLI VILLA MUSONE | BORGO MOLINO | R | 09/04/2022 14:30 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | NUOVA AQUILA | R | 09/04/2022 14:30 | 7069 COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| ATLETICO CONERO | CALCIO PIANELLO VALLESINA | R | 10/04/2022 16:00 | 68 COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |

**VARIAZIONI GARE FESTIVITA’ PASQUALI**

(Girone C) – 9R – Gara LE TORRI CATELPLANIO – ROSORA ANGELI del 16.04.2022 per indisponibilità campo ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà martedì 19.04.2022 alle ore 20:45 – stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE festivita’ pasquali**

GIRONE C - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| FABIANI MATELICA | G.S. REAL VALLONE | R | 16/04/2022 15:00 | 303 "GIOVANNI PAOLO II" | MATELICA | VIA BOSCHETTO |
| MISA CALCIO | GALASSIA SPORT | R | 16/04/2022 15:00 | 75 COMUNALE PIANELLO DI OSTRA | OSTRA | VIA FAUSTO COPPI |
| POL. SERRA SANT ABBONDIO | OSTRA | R | 16/04/2022 16:00 | 488 COMUNALE | SERRA SANT'ABBONDIO | LOCALITA' VENELLE |
| RENATO LUPETTI CALCIO | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | R | 16/04/2022 14:30 | 35 COMUNALE "LUPETTI" ALBACINA | FABRIANO | LOC. ALBACINA |
| URBANITAS APIRO | VIRTUS CORINALDO | R | 16/04/2022 16:00 | 6081 COMUNALE "FABIO SPARAPANI" | APIRO | VIA CUPO |
| VALLE DEL GIANO | REAL SASSOFERRATO | R | 16/04/2022 15:00 | 36 VILLO' FRAZIONE SERRADICA | FABRIANO | LOC.PONTE DI CACCIANO |
| LE TORRI CASTELPLANIO | ROSORA ANGELI | R | 19/04/2022 20:45 | 27 COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |

GIRONE D - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BORGO MOLINO | ATLETICO ANCONA 1983 | R | 15/04/2022 21:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| GLS DORICA AN.UR | OSIMO FIVE | R | 15/04/2022 21:15 | 4 COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETTE | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | ATLETICO 2008 | R | 15/04/2022 20:45 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| REAL CASTELFIDARDO | EUROPA CALCIO COSTABIANCA | R | 15/04/2022 21:00 | 24 COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| ACLI VILLA MUSONE | ATLETICO CONERO | R | 16/04/2022 14:30 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 16/04/2022 16:00 | 65 COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO V | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| REAL CASEBRUCIATE | NUOVA AQUILA | R | 16/04/2022 16:00 | 62 COMUNALE "LE FORNACI" MARINA | MONTEMARCIANO | VIA DELEDDA FRAZ. MARINA |

**N.B.: Eventuali variazioni ai programma gare sopra riportati dovranno pervenire alla Delegazione entro e non oltre venerdì 08.04.2022 ore 12:00.**

**UNDER 19 JUNIORES PROVINCIALI**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 03/04/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 9 Giornata - R | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - AGUGLIANO POLVERIGI | 1 - 5 |  | | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 2 - 0 |  | | FALCONARESE 1919 | - PASSATEMPESE | 3 - 1 |  | | MATELICA CALCIO 1921 ASD | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 0 - 1 |  | | REAL CAMERANESE | - PONTEROSSO CALCIO | 0 - 2 |  | | SAN BIAGIO | - VICTORIA BRUGNETTO | 3 - 2 |  | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 1/4/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 3/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 50,00 PONTEROSSO CALCIO (matricola 204948)  
Per comportamento più volte offensivo dei propri sostenitori nei confronti del capitano della squadra avversaria.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER TRE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CAMPOLI DOMENICO | (MATELICA CALCIO 1921 ASD) |  |  |  |

Espulso per doppia ammonizione, alla notifica del provvedimento indirizza all'arbitro espressioni offensive protestando per la decisione assunta.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SEBASTIANELLI EDOARDO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | BELARDINELLI LORENZO | (FALCONARESE 1919) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BEATO CHRISTIAN | (FALCONARESE 1919) |  | SALERNITANO FRANCESCO | (MATELICA CALCIO 1921 ASD) |
| CHOUINE ISLEM | (PONTEROSSO CALCIO) |  | BILO MICHELE | (REAL CAMERANESE) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSCANI MATTEO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | GAMARDELLA CARMINE | (FALCONARESE 1919) |
| JACE GRAZIANO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  | SANTINI MICHELE | (VICTORIA BRUGNETTO) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DELLA ROSSA LORENZO | (PASSATEMPESE) |  | SCANSANI ELIA | (PASSATEMPESE) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BIAGINI LORENZO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | CIONCHETTI NICOLA | (FALCONARESE 1919) |
| CIRILLI SIMONE | (PONTEROSSO CALCIO) |  | CELLOTTINI RAOUL | (REAL CAMERANESE) |
| ROGAS LUIGI | (REAL CAMERANESE) |  | POSSANZINI ALESSANDRO | (SAN BIAGIO) |
| CASAGRANDE GIOVANNI | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MACARRA ALESSIO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | BULDORINI LORENZO | (MATELICA CALCIO 1921 ASD) |
| PETROLATI TOMMASO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 42 | 20 | 13 | 3 | 4 | 33 | 22 | 11 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 41 | 20 | 13 | 2 | 5 | 50 | 25 | 25 | 0 |
| F.C.D. REAL CAMERANESE | 36 | 20 | 10 | 6 | 4 | 32 | 26 | 6 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 35 | 20 | 11 | 2 | 7 | 47 | 26 | 21 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 32 | 20 | 8 | 8 | 4 | 33 | 16 | 17 | 0 |
| A.S.D. SAN BIAGIO | 32 | 19 | 9 | 5 | 5 | 33 | 28 | 5 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 26 | 20 | 8 | 2 | 10 | 32 | 34 | -2 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 22 | 20 | 5 | 7 | 8 | 36 | 47 | -11 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 21 | 19 | 6 | 4 | 9 | 31 | 34 | -3 | 1 |
| S.S. MATELICA CALCIO 1921 ASD | 18 | 20 | 5 | 4 | 11 | 29 | 40 | -11 | 1 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 16 | 20 | 4 | 4 | 12 | 32 | 49 | -17 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 9 | 20 | 2 | 3 | 15 | 18 | 59 | -41 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone B) – 10R – Gara PASSATEMPESE – JUNIORJESINA LIBERTAS del 10.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà martedì 12.04.2022 alle ore 17:30 – stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE B - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | SAN BIAGIO | R | 10/04/2022 15:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | REAL CAMERANESE | R | 10/04/2022 16:30 | 12 COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| PONTEROSSO CALCIO | MATELICA CALCIO 1921 ASD | R | 10/04/2022 15:00 | 8 CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSSO | ANCONA | VIA RUGGERI |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | R | 10/04/2022 16:30 | 77 COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |
| VICTORIA BRUGNETTO | FALCONARESE 1919 | R | 10/04/2022 15:00 | 84 COMUNALE LOC. BRUGNETTO | TRECASTELLI | VIA NORI DE NOBILI, 7 |
| PASSATEMPESE | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 12/04/2022 17:30 | 72 COMUNALE PASSATEMPO | OSIMO | VIA CASETTE |

**SERIE D CALCIO A 5 ANCONA**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 02/04/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 9 Giornata - R | | | | | ANKON NOVA MARMI | - PEGASO C5 | 7 - 7 |  | | (1) ASPIO 2005 | - CALCETTO NUMANA | 5 - 4 |  | | (1) CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | - ANCONITANA CALCIO A 5 | 1 - 5 |  | | (2) OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 7 - 3 |  | | (1) POLISPORTIVA FUTURA A.D. | - NEW ACADEMY | 1 - 6 |  | | SAN BIAGIO | - DORICA | 7 - 4 |  | | VERBENA C5 ANCONA | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 6 - 4 |  | | (1) - disputata il 01/04/2022 | | | | | (2) - disputata il 04/04/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 9 Giornata - R | | | | | CINQUE TORRI CALCIO A 5 | - VALLESINA | 2 - 2 |  | | (1) FRASASSI C5 | - SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 3 - 3 |  | | (1) MMSA GIOVANE AURORA | - CDC 2018 | 2 - 5 |  | | OSIMO FIVE | - POLVERIGI C5 | 3 - 1 |  | | POLISPORTIVA UROBORO | - VIRTUS TEAM SOC.COOP. | 3 - 1 |  | | (1) VIRTUS MOIE | - ATLETICO NO BORDERS | 5 - 6 |  | | (1) - disputata il 01/04/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 1/4/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 1/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| STRONATI DIEGO | (MMSA GIOVANE AURORA) |  |  |  |

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BERTI LORENZO | (MMSA GIOVANE AURORA) |  | MANCINI MATTEO | (VIRTUS MOIE) |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ADDABBO ANDREA | (POLISPORTIVA FUTURA A.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREOZZI LORIS | (ASPIO 2005) |  | CARLONI LORIS | (CDC 2018) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALDINI TOMMASO | (ASPIO 2005) |  | RANGO MICHAEL | (CDC 2018) |

GARE DEL 2/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIORGI VALERIO | (ANKON NOVA MARMI) |  | CASAVECCHIA RICCARDO | (OSIMO FIVE) |

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| AMADEI FILIPPO | (PEGASO C5) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TAGLIONI NICOLA | (POLVERIGI C5) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MALAVITA SALVATORE | (VIRTUS TEAM SOC.COOP.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BAVARO VINCENZO PIO | (OSIMO FIVE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRANCHESI GABRIELE | (ANKON NOVA MARMI) |  | GUERRINI MATTEO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| LATINI MIRCO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | CARANCINI JACOPO | (POLVERIGI C5) |
| PETTINARI DAVIDE | (POLVERIGI C5) |  | IORIO MATTIA | (VERBENA C5 ANCONA) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAGRINI ALEX | (DORICA) |  | SARNARI SIMONE | (OSIMO FIVE) |
| CICALA DAVIDE | (SAN BIAGIO) |  | BELARDINELLI MANUEL | (VERBENA C5 ANCONA) |
| MENGONI NICOLO | (VERBENA C5 ANCONA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MICHELETTI MATTIA | (ANKON NOVA MARMI) |  | CARDINALI IVAN | (DORICA) |

GARE DEL 4/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARTERA ANDREA | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VALENTI ENRICO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 43 | 19 | 14 | 1 | 2 | 95 | 37 | 58 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 36 | 19 | 11 | 3 | 3 | 83 | 41 | 42 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 36 | 19 | 11 | 3 | 4 | 75 | 48 | 27 | 0 |
| A.S.D. SAN BIAGIO | 33 | 19 | 11 | 0 | 6 | 94 | 60 | 34 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 33 | 19 | 10 | 3 | 4 | 71 | 42 | 29 | 0 |
| A.S. CALCETTO NUMANA | 30 | 19 | 9 | 3 | 7 | 70 | 73 | -3 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 29 | 19 | 9 | 2 | 6 | 62 | 59 | 3 | 0 |
| A.S.D. NEW ACADEMY | 27 | 19 | 8 | 3 | 6 | 56 | 49 | 7 | 0 |
| A.S.D. PEGASO C5 | 22 | 19 | 6 | 4 | 7 | 67 | 76 | -9 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 17 | 19 | 5 | 2 | 12 | 47 | 84 | -37 | 0 |
| POLISPORTIVA FUTURA A.D. | 8 | 19 | 2 | 2 | 13 | 43 | 86 | -43 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 8 | 19 | 2 | 2 | 15 | 54 | 105 | -51 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 4 | 19 | 1 | 2 | 14 | 41 | 98 | -57 | 1 |
| A.P.D. VERBENA C5 ANCONA | 0 | 19 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. OSIMO FIVE | 49 | 19 | 16 | 1 | 2 | 107 | 27 | 80 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 34 | 17 | 10 | 4 | 3 | 78 | 43 | 35 | 0 |
| A.S.D. CDC 2018 | 34 | 18 | 11 | 1 | 6 | 54 | 45 | 9 | 0 |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 31 | 19 | 10 | 1 | 8 | 73 | 55 | 18 | 0 |
| A.S.D. POLISPORTIVA UROBORO | 31 | 17 | 10 | 1 | 6 | 60 | 46 | 14 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO NO BORDERS | 29 | 17 | 8 | 5 | 4 | 63 | 41 | 22 | 0 |
| A.S.D. CASENUOVE | 29 | 17 | 9 | 2 | 6 | 68 | 47 | 21 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 29 | 17 | 9 | 2 | 6 | 60 | 53 | 7 | 0 |
| A.S.D. FRASASSI C5 | 27 | 17 | 7 | 6 | 4 | 60 | 46 | 14 | 0 |
| A.S.D. VALLESINA | 14 | 19 | 4 | 3 | 12 | 40 | 85 | -45 | 1 |
| A.S.D. CINQUE TORRI CALCIO A 5 | 11 | 17 | 3 | 2 | 12 | 38 | 66 | -28 | 0 |
| S.S. VIRTUS MOIE | 6 | 17 | 2 | 1 | 14 | 31 | 70 | -39 | 1 |
| C.S.D. VIRTUS TEAM SOC.COOP. | 1 | 17 | 0 | 1 | 16 | 29 | 137 | -10 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone B) – 10R – Gara DORICA – VERBENA C5 ANCONA del 08.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà venerdì 15.04.2022 - stesso orario e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE B - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ANCONITANA CALCIO A 5 | SAN BIAGIO | R | 08/04/2022 21:30 | 5030 PALLONE GEODETICO CUS ANCONA | ANCONA | VIA GROTTE DI POSATORA 19/A |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | ASPIO 2005 | R | 08/04/2022 21:30 | 5022 PALLONE GEODETICO LOC.CANDIA | ANCONA | LOCALITA' CANDIA |
| NEW ACADEMY | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | R | 08/04/2022 21:00 | 5413 CAMPO SCOPERTO NÂ°3 | FANO | VIA D.ALIGHIERI |
| CALCETTO NUMANA | ANKON NOVA MARMI | R | 09/04/2022 16:00 | 5091 PALLONE GEODETICO MARCELLI | NUMANA | VIA FONTE ANTICA 6 |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | R | 09/04/2022 15:00 | 5023 PALLONE GEODETICO MONTESICURO | ANCONA | LOCALITA' NONTESICURO |
| PEGASO C5 | POLISPORTIVA FUTURA A.D. | R | 09/04/2022 15:00 | 5047 PALLONE GEODETICO "L.PAPINI" | ANCONA | VIA ESINO 122 TORRETTE |
| DORICA | VERBENA C5 ANCONA | R | 15/04/2022 21:30 | 5026 PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |

GIRONE C - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CASENUOVE | CINQUE TORRI CALCIO A 5 | R | 08/04/2022 21:30 | 5036 PALLONE PRESSOSTATICO | OSIMO | FRAZ. CASENUOVE DI OSIMO |
| POLVERIGI C5 | MMSA GIOVANE AURORA | R | 08/04/2022 21:45 | 5136 PALASPORT "A.PERGOLESI" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |
| SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | OSIMO FIVE | R | 08/04/2022 21:45 | 5078 PALASPORT "D. SIMONETTI" | SANTA MARIA NUOVA | VIA GAETANO RAVAGLI |
| VALLESINA | VIRTUS MOIE | R | 08/04/2022 21:30 | 5008 PALESTRA RAFFAELA CARBONARI | JESI | VIA DEI TESSITORI |
| ATLETICO NO BORDERS | POLISPORTIVA UROBORO | R | 09/04/2022 16:00 | 5066 PALESTRA "FERMI" | FABRIANO | VIA B.BUOZZI |
| VIRTUS TEAM SOC.COOP. | FRASASSI C5 | R | 09/04/2022 15:30 | 5048 CAMPO COPERTO | GENGA | VIA MARCONI GENGA STAZIONE |

UNDER 17 ALLIEVI PROVINCIALI II FASE - AN

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 01/04/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 7 Giornata - A | | | | | MONSERRA CALCIO | - LE TORRI CASTELPLANIO | 2 - 2 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 03/04/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 9 Giornata - A | | | | | MONSERRA CALCIO | - AURORA CALCIO JESI | 1 - 1 |  | | (1) SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - JESINA CALCIO SRL | 1 - 5 |  | | (1) - disputata il 01/04/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 9 Giornata - A | | | | | ATLETICO CONERO | - CAMERANO CALCIO | 0 - 0 |  | | (1) CANDIA BARACCOLA ASPIO | - GIOVANE SANTORSO | 1 - 0 |  | | CARISSIMI 2016 | - JUNIORCALCIOANCONA | 0 - 1 |  | | GLS DORICA AN.UR | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 2 - 0 |  | | MARINA CALCIO | - LORETO A.D. | 9 - 0 |  | | (1) - disputata il 02/04/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 1/4/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 1/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 20/ 4/2022

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PIERANGELI SIMONE | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro.

ALLENATORI

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANGELELLI ALBERTO | (LE TORRI CASTELPLANIO) 2 gare |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LORONI LUCA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LORONI LUCA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | UNCINI TOMMASO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALTELLI GABRIELE | (MONSERRA CALCIO) |  | SABBATINI LEONARDO | (MONSERRA CALCIO) |
| SABBATINI RICCARDO | (MONSERRA CALCIO) |  | SERVADIO DENNIS | (MONSERRA CALCIO) |

GARE DEL 2/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 50,00 CANDIA BARACCOLA ASPIO (matricola 75960)  
Per mancanza di acqua calda nello spogliatoio dell'arbitro.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREONI MARCO | (GIOVANE SANTORSO) |  |  |  |

GARE DEL 3/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 30,00 MONSERRA CALCIO   
Per mancato rifornimento acqua all'arbitro.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TADDEI ALESSANDRO | (ATLETICO CONERO) |  | CIMMINO GIUSEPPE | (AURORA CALCIO JESI) |
| MANINI JACOPO | (CAMERANO CALCIO) |  | MOUSTAMSIK ADAM | (CARISSIMI 2016) |
| LEGGIERI CHRISTIAN | (GLS DORICA AN.UR) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GAETANI ALESSIO | (ATLETICO CONERO) |  | FRATONI GIANMARCO | (AURORA CALCIO JESI) |
| VIETRI TOMMASO | (AURORA CALCIO JESI) |  | CENTONCE MANUEL | (CAMERANO CALCIO) |
| BATTISTI RICCARDO | (CARISSIMI 2016) |  | CIOBATARU CLAUDIO MARIAN | (JUNIORCALCIOANCONA) |
| GJEKO STEVEN | (JUNIORCALCIOANCONA) |  | TRUJILLO HUAMAN JIMMY | (JUNIORCALCIOANCONA) |
| SCIPIONI NICOLAS | (MONSERRA CALCIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 19 | 7 | 6 | 1 | 0 | 21 | 6 | 15 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 15 | 7 | 5 | 0 | 2 | 30 | 9 | 21 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 15 | 7 | 5 | 0 | 2 | 25 | 13 | 12 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 12 | 7 | 4 | 0 | 3 | 15 | 17 | -2 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 15 | 11 | 4 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 8 | 7 | 2 | 3 | 2 | 15 | 12 | 3 | 1 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 7 | 7 | 2 | 1 | 4 | 11 | 22 | -11 | 0 |
| A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO | 6 | 7 | 1 | 3 | 3 | 13 | 21 | -8 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 4 | 6 | 1 | 1 | 4 | 6 | 19 | -13 | 0 |
| A.S.D. UNION TRE COLLI | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 8 | 29 | -21 | 0 |

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 22 | 8 | 7 | 1 | 0 | 29 | 6 | 23 | 0 |
| A.S.D. JUNIORCALCIOANCONA | 21 | 8 | 7 | 0 | 1 | 28 | 7 | 21 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 21 | 8 | 7 | 0 | 1 | 26 | 6 | 20 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 26 | 17 | 9 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 13 | 9 | 4 | 1 | 4 | 19 | 17 | 2 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE SANTORSO | 11 | 8 | 3 | 2 | 3 | 16 | 17 | -1 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 18 | 24 | -6 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 13 | 18 | -5 | 0 |
| A.S.D. CARISSIMI 2016 | 6 | 8 | 2 | 0 | 6 | 14 | 15 | -1 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 2 | 8 | 1 | 0 | 7 | 6 | 36 | -30 | 1 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 1 | 9 | 0 | 1 | 8 | 4 | 36 | -32 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone C) – 10A – Gara CANDIA BARACCOLA ASPIO - CAMERANO del 09.04.2022 per concomitanza gara di Categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 18:30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone C) – 10A – Gara LORETO – BIAGIO NAZZARO del 10.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà giovedì 07.04.2022 alle ore 16:00 – stesso campo.**

(Girone C) – 10A – Gara GIOVANE OFFAGNA – ATLETICO CONERO del 09.04.2022 per concomitanza gara di Categoria superiore, **si disputerà alle ore 18:30 – stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE B - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| VICTORIA BRUGNETTO | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 07/04/2022 17:00 | 64 COMUNALE PONTERIO | TRECASTELLI | VIA 8 MARZO LOC. PONTERIO |

GIRONE B - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | ATLETICO FABRIANO | A | 09/04/2022 18:30 | 31 COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| LE TORRI CASTELPLANIO | UNION TRE COLLI | A | 09/04/2022 17:00 | 27 COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |
| AURORA CALCIO JESI | DELLA ROVERE CALCIO | A | 10/04/2022 11:00 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| JESINA CALCIO SRL | MONSERRA CALCIO | A | 10/04/2022 10:30 | 47 COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE 2/A |

GIRONE B - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| UNION TRE COLLI | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | A | 12/04/2022 18:30 | 67 COMUNALE C.DA LAURETO | MORRO D'ALBA | VIA DEL MARE |

GIRONE C - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| LORETO A.D. | BIAGIO NAZZARO | A | 07/04/2022 16:00 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | CAMERANO CALCIO | A | 09/04/2022 18:30 | 12 COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | ATLETICO CONERO | A | 09/04/2022 18:30 | 7069 COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| GIOVANE SANTORSO | CARISSIMI 2016 | A | 10/04/2022 10:30 | 402 COMUNALE "MONTESI" | FANO | VIA SONCINO |
| JUNIORCALCIOANCONA | MARINA CALCIO | A | 10/04/2022 10:30 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |

**VARIAZIONI GARE FESTIVITA’ PASQUALI**

(Girone B) – 11A – Gara ATLETICO FABRIANO – LE TORRI CASTELPLANIO del 15.04.2022 per indisponibilità campo ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà mercoledì 13.04.2022 alle ore 18:30 – stesso campo.**

(Girone C) – 11A – Gara GLS DORICA AN.UR – LORETO del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 15:00 – stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE festivita’ pasquali**

GIRONE B - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO FABRIANO | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 13/04/2022 18:30 | 34 VECCHIO COMUNALE | FABRIANO | VIA CAMPO SPORTIVO |
| DELLA ROVERE CALCIO | JESINA CALCIO SRL | A | 15/04/2022 16:00 | 429 COMUNALE S.MICHELE AL FIUME | MONDAVIO | VIA LORETO |
| MONSERRA CALCIO | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | A | 15/04/2022 16:00 | 13 COMUNALE | ARCEVIA | VIA PORTA DEL SASSO |
| VICTORIA BRUGNETTO | AURORA CALCIO JESI | A | 15/04/2022 16:00 | 64 COMUNALE PONTERIO | TRECASTELLI | VIA 8 MARZO LOC. PONTERIO |

GIRONE C - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BIAGIO NAZZARO | JUNIORCALCIOANCONA | A | 15/04/2022 16:00 | 103 COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| CAMERANO CALCIO | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | A | 15/04/2022 16:00 | 18 COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |
| CARISSIMI 2016 | CANDIA BARACCOLA ASPIO | A | 15/04/2022 16:00 | 7005 CARISSIMI | FANO | VIA FANELLA 186 |
| GLS DORICA AN.UR | LORETO A.D. | A | 15/04/2022 15:00 | 4 COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETTE | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| MARINA CALCIO | GIOVANE SANTORSO | A | 15/04/2022 16:00 | 60 COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |

**N.B. : Eventuali variazioni ai programma gare sopra riportati dovranno pervenire alla Delegazione entro e non oltre venerdì 08.04.2022 ore 12:00. Si comunica inoltre che per i Campionati Allievi Provinciali, Allievi Cadetti, Giovanissimi Provinciali e Giovanissimi Cadetti non potranno essere accettate variazioni che prevedono lo svolgimento delle gare per sabato 16.04.2022.**

UNDER 17 ALLIEVI CADETTI II FASE ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 03/04/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 9 Giornata - A | | | | | (1) AURORA CALCIO JESI | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 2 - 2 |  | | BIAGIO NAZZARO | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 1 - 2 |  | | (2) F.C. VIGOR SENIGALLIA | - GLS DORICA AN.UR | 10 - 1 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 2 - 3 |  | | OSIMANA | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 3 - 4 |  | | (1) - disputata il 04/04/2022 | | | | | (2) - disputata il 02/04/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 1/4/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 2/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 20/ 4/2022

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FIORETTI DIEGO | (GLS DORICA AN.UR) |  |  |  |

Per proteste e comportamento irriguardoso nei confronti dell'arbitro.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER TRE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FIORETTI GIOVANNI | (GLS DORICA AN.UR) |  |  |  |

Espulso per aver applaudito l'arbitro in segno di scherno, alla notifica del provvedimento rivolgeva allo stesso espressioni irriguardose coinvolgenti anche la famiglia, nonchè urlando frasi blasfeme.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ALESSANDRONI GIANMARCO | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |  | TESEI OMAR | (GLS DORICA AN.UR) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BECIANI GABRIEL | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |  | FIORETTI GIOVANNI | (GLS DORICA AN.UR) |
| NISTOR EDOARDO ALEX | (GLS DORICA AN.UR) |  |  |  |

GARE DEL 3/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TONTI DANIEL | (OSIMANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAGGIORI RICCARDO | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |  | CANTIANI STEFANO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| ORAZI SAMUELE OSMAN | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOLLETTA MIRKO | (BIAGIO NAZZARO) |  | PALAZZINI JACOPO | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |
| ANGELELLI MICHELE | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | PICCINONI ALESSANDRO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| ROSSINI NICOLA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | BOROCCI ALESSIO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |

GARE DEL 4/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CASTALDO RAFFAELE | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PETRACCINI NICOLA | (AURORA CALCIO JESI) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 25 | 5 | 20 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 20 | 8 | 6 | 2 | 0 | 50 | 10 | 40 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 18 | 9 | 6 | 0 | 3 | 25 | 19 | 6 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 15 | 8 | 5 | 0 | 3 | 26 | 22 | 4 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 12 | 7 | 4 | 0 | 3 | 19 | 17 | 2 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 16 | 37 | -21 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 9 | 9 | 3 | 1 | 5 | 27 | 20 | 7 | 1 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 14 | 19 | -5 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 13 | 26 | -13 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 4 | 8 | 1 | 2 | 5 | 11 | 37 | -26 | 1 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 3 | 8 | 1 | 0 | 7 | 14 | 28 | -14 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone A) – 10A – Gara GLS DORICA AN.UR – AURORA CALCIO JESI del 10.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà lunedì 11.04.2022 alle ore 17:00 – stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE A - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | OSIMANA | A | 09/04/2022 18:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | PALOMBINA VECCHIA | A | 10/04/2022 10:30 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | F.C. VIGOR SENIGALLIA | A | 10/04/2022 10:00 | 65 COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO V | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | BIAGIO NAZZARO | A | 10/04/2022 09:00 | 24 COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| GLS DORICA AN.UR | AURORA CALCIO JESI | A | 11/04/2022 17:00 | 4 COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETTE | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |

**VARIAZIONI GARE FESTIVITA’ PASQUALI**

(Girone A) – 11A – Gara F.C. VIGOR SENIGALLIA – GIOVANE ANCONA CALCIO del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà giovedì 14.04.2022 alle ore 18:00 – stesso campo.**

(Girone A) – 11A – Gara PALOMBINA VECCHIA – S.A. CALCIO CASTELFIDARDO del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 18:30 – stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE festivita’ pasquali**

GIRONE A - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | GIOVANE ANCONA CALCIO | A | 14/04/2022 18:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| AURORA CALCIO JESI | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 15/04/2022 16:00 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| BIAGIO NAZZARO | GLS DORICA AN.UR | A | 15/04/2022 16:00 | 103 COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| OSIMANA | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 15/04/2022 16:00 | 71 COMUNALE "SANTILLI" | OSIMO | VIA MOLINO MENSA |
| PALOMBINA VECCHIA | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | A | 15/04/2022 18:30 | 42 COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |

**N.B. : Eventuali variazioni ai programma gare sopra riportati dovranno pervenire alla Delegazione entro e non oltre venerdì 08.04.2022 ore 12:00. Si comunica inoltre che per i Campionati Allievi Provinciali, Allievi Cadetti, Giovanissimi Provinciali e Giovanissimi Cadetti non potranno essere accettate variazioni che prevedono lo svolgimento delle gare per sabato 16.04.2022.**

UNDER 15 GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE - AN

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 03/04/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 9 Giornata - A | | | | | (1) CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - LE TORRI CASTELPLANIO | - | R | | FILOTTRANESE A.S.D. | - SASSOFERRATO GENGA | 6 - 0 |  | | JESINA CALCIO SRL | - AURORA CALCIO JESI | 0 - 2 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - UNION TRE COLLI | 6 - 0 |  | | MONSERRA CALCIO | - UP CASTELFRETTESE SRL | 6 - 3 |  | | (1) - disputata il 02/04/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 9 Giornata - A | | | | | AGUGLIANO POLVERIGI | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 0 - 6 |  | | BORGHETTO | - MARINA CALCIO | 4 - 0 |  | | (1) CANDIA BARACCOLA ASPIO | - OLIMPIA | 4 - 0 |  | | PALOMBINA VECCHIA | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 0 - 1 |  | | (1) PONTEROSSO CALCIO | - NUOVA FOLGORE | 3 - 2 |  | | (1) - disputata il 02/04/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 1/4/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 2/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 20/ 4/2022

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CERIONI PAOLO | (UNION TRE COLLI) |  |  |  |

Per comportamento non regolamentare.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RANGO DENNIS | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOROCCI FRANCESCO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | ROTATORI ALBERTO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |

GARE DEL 3/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CALANZANI ROBERTO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSSI MATTEO | (MONSERRA CALCIO) |  | CAIOLA TOMMASO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALEANI TOMMASO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MURATORI TOMMASO | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |  | ZICHELLA GIOVANNI | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |
| MARINELLI GIOVANNI | (MARINA CALCIO) |  | MAZZARINI GABRIELE | (MARINA CALCIO) |
| TARABU FRANCESCO | (MONSERRA CALCIO) |  | MARINELLI MATTEO EZEQUIEL | (PALOMBINA VECCHIA) |
| CUSIMANO THOMAS | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  | IPPOLITI MATTEO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 20 | 9 | 6 | 2 | 1 | 25 | 9 | 16 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 19 | 9 | 6 | 1 | 2 | 29 | 19 | 10 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 18 | 9 | 6 | 0 | 3 | 26 | 10 | 16 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 15 | 13 | 2 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 13 | 9 | 3 | 4 | 2 | 21 | 16 | 5 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 12 | 9 | 4 | 0 | 5 | 16 | 16 | 0 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 11 | 11 | 0 | 0 |
| S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL | 10 | 9 | 3 | 1 | 5 | 16 | 32 | -16 | 0 |
| A.S.D. UNION TRE COLLI | 4 | 8 | 1 | 1 | 6 | 4 | 23 | -19 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 2 | 8 | 0 | 2 | 6 | 5 | 19 | -14 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 25 | 9 | 8 | 1 | 0 | 53 | 7 | 46 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 21 | 9 | 7 | 0 | 2 | 44 | 7 | 37 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 19 | 9 | 6 | 1 | 2 | 35 | 14 | 21 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 16 | 9 | 5 | 1 | 3 | 37 | 20 | 17 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 16 | 9 | 5 | 1 | 3 | 37 | 21 | 16 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 13 | 9 | 4 | 1 | 4 | 31 | 24 | 7 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 9 | 9 | 3 | 0 | 6 | 21 | 36 | -15 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 7 | 9 | 2 | 1 | 6 | 14 | 43 | -29 | 0 |
| U.S. OLIMPIA | 4 | 9 | 1 | 1 | 7 | 11 | 37 | -26 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 1 | 9 | 0 | 1 | 8 | 8 | 82 | -74 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone C) – 1R – Gara CUPRAMONTANA G.IPPOLITI – SASSOFERRATO GENGA del 09.04.2022 per concomitanza gara di Categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà domenica alle ore 9:30 – stesso campo.**

(Girone C) – 1R – Gara JESINA CALCIO – JUNIORJESINA LIBERTAS del 10.04.2022 accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà martedì 12.04.2022 alle ore 16:30 – stesso campo.**

(Girone D) – 1R – Gara AGUGLIANO POLVERIGI – PALOMBINA VECCHIA del 09.04.2022 per concomitanza gara di Categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 18:00 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone D) – 1R – Gara BORGHETTO – OLIMPIA M. del 10.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà lunedì 11.04.2022 alle ore 19:00 – stesso campo.**

(Girone D) – 1R – Gara CANDIA BARACCOLA ASPIO – MARINA CALCIO del 09.04.2022 per concomitanza gara di Categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà martedì 12.04.2022 alle ore 16:00 – stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE C - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI | UNION TRE COLLI | A | 07/04/2022 18:00 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |

GIRONE C - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| FILOTTRANESE A.S.D. | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 09/04/2022 16:00 | 44 SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |
| UP CASTELFRETTESE SRL | AURORA CALCIO JESI | R | 09/04/2022 17:30 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | SASSOFERRATO GENGA | R | 10/04/2022 09:30 | 31 COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| MONSERRA CALCIO | UNION TRE COLLI | R | 10/04/2022 10:30 | 58 COMUNALE | MONTECAROTTO | VIA COLLE |
| JESINA CALCIO SRL | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 12/04/2022 16:30 | 6062 COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI" | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |

GIRONE D - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | PALOMBINA VECCHIA | R | 09/04/2022 18:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| PONTEROSSO CALCIO | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 09/04/2022 15:30 | 8 CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSSO | ANCONA | VIA RUGGERI |
| NUOVA FOLGORE | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 10/04/2022 18:00 | 3 VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| BORGHETTO | OLIMPIA | R | 11/04/2022 19:00 | 66 PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | MARINA CALCIO | R | 12/04/2022 16:00 | 12 COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |

**VARIAZIONI GARE FESTIVITA’ PASQUALI**

(Girone C) – 2R – Gara SASSOFERRATO GENGA – JESINA CALCIO del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 17:30 – stesso giorno e stesso campo.**

Girone C) – 2R – Gara UNION TRE COLLI – CUPRAMONTANA G.IPPOLITI del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 18:30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone C) – 2R – Gara JUNIORJESINA LIBERTAS – FILOTTRANESE del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà giovedì 14.04.2022 alle ore 16:30 – stesso campo.**

(Girone D) – 2R – Gara PALOMBINA VECCHIA – CANDIA BARACCOLA ASPIO del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà giovedì 14.04.2022 alle ore 18:00 – stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE festivita’ pasquali**

GIRONE C - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | FILOTTRANESE A.S.D. | R | 14/04/2022 16:30 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| AURORA CALCIO JESI | MONSERRA CALCIO | R | 15/04/2022 16:00 | 6062 COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI" | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |
| LE TORRI CASTELPLANIO | UP CASTELFRETTESE SRL | R | 15/04/2022 16:00 | 85 COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| SASSOFERRATO GENGA | JESINA CALCIO SRL | R | 15/04/2022 17:30 | 45 COMUNALE - PIAGGE DEL PRETE | GENGA | PIAGGE DEL PRETE |
| UNION TRE COLLI | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | R | 15/04/2022 18:30 | 67 COMUNALE C.DA LAURETO | MORRO D'ALBA | VIA DEL MARE |

GIRONE D - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| PALOMBINA VECCHIA | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 14/04/2022 18:00 | 42 COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | BORGHETTO | R | 15/04/2022 16:00 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | PONTEROSSO CALCIO | R | 15/04/2022 16:00 | 7069 COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| MARINA CALCIO | NUOVA FOLGORE | R | 15/04/2022 16:00 | 60 COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |
| OLIMPIA | AGUGLIANO POLVERIGI | R | 15/04/2022 16:00 | 96 COMUNALE MARZOCCA | SENIGALLIA | VIA XXIV MAGGIO 14 |

**N.B. : Eventuali variazioni ai programma gare sopra riportati dovranno pervenire alla Delegazione entro e non oltre venerdì 08.04.2022 ore 12:00. Si comunica inoltre che per i Campionati Allievi Provinciali, Allievi Cadetti, Giovanissimi Provinciali e Giovanissimi Cadetti non potranno essere accettate variazioni che prevedono lo svolgimento delle gare per sabato 16.04.2022.**

UNDER 15 GIOVANISSIMI CADETTI II FASE ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 02/04/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 9 Giornata - A | | | | | (1) BIAGIO NAZZARO sq.B | - AURORA CALCIO JESI sq.B | 6 - 1 |  | | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | - GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | - | R | | GLS DORICA AN.UR sq.B | - UP CASTELFRETTESE SRL | 4 - 2 |  | | JESINA CALCIO SRL | - NUOVA FOLGORE sq.B | 0 - 3 |  | | PALOMBINA VECCHIA | - SENIGALLIA CALCIO sq.B | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 05/04/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 9 Giornata - A | | | | | AURORA CALCIO JESI | - FABRIANO CERRETO | 3 - 4 |  | | (1) BIAGIO NAZZARO | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 5 - 2 |  | | (2) GIOVANE ANCONA CALCIO | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 2 - 0 |  | | (2) LE TORRI CASTELPLANIO | - GLS DORICA AN.UR | 6 - 0 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - PONTEROSSO CALCIO | 1 - 1 |  | | (1) - disputata il 04/04/2022 | | | | | (2) - disputata il 03/04/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 1/4/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 2/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FERRINI LORENZO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CASELLI VITTORIO | (GLS DORICA AN.UR sq.B) |  | MAZZANTINI DAVID | (PONTEROSSO CALCIO) |
| SABBATINI LORIS | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PERTICAROLI MATTEO | (GLS DORICA AN.UR sq.B) |  | MORETTINI TOMMASO | (PONTEROSSO CALCIO) |
| ORLANDINI CLAUDIO | (PONTEROSSO CALCIO) |  | DAVID CHRISTIAN | (SENIGALLIA CALCIO) |
| TURCHI DAVIDE | (SENIGALLIA CALCIO) |  | FABI FLAVIO | (SENIGALLIA CALCIO sq.B) |
| DI GIORGIO PIETRO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  | GORGOGLIONE FRANCESCO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |

GARE DEL 3/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FANESI VALENTINO | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |  |  |  |

GARE DEL 5/ 4/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIACCHE MATTIA | (AURORA CALCIO JESI sq.B) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| sq.B BIAGIO NAZZARO sq.B | 19 | 9 | 6 | 1 | 2 | 30 | 13 | 17 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 18 | 8 | 6 | 0 | 2 | 45 | 6 | 39 | 0 |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 15 | 7 | 5 | 0 | 2 | 32 | 8 | 24 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 15 | 8 | 5 | 0 | 3 | 30 | 41 | -11 | 0 |
| sq.B GLS DORICA AN.UR sq.B | 13 | 9 | 4 | 1 | 4 | 19 | 23 | -4 | 0 |
| sq.B NUOVA FOLGORE sq.B | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 24 | 16 | 8 | 0 |
| sq.B GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | 10 | 7 | 3 | 1 | 3 | 19 | 16 | 3 | 0 |
| S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL | 9 | 8 | 3 | 0 | 5 | 17 | 42 | -25 | 0 |
| sq.B SENIGALLIA CALCIO sq.B | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 22 | 31 | -9 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 9 | 26 | -17 | 0 |
| sq.B AURORA CALCIO JESI sq.B | 5 | 8 | 1 | 2 | 5 | 12 | 37 | -25 | 0 |

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 19 | 8 | 6 | 1 | 1 | 27 | 14 | 13 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 18 | 9 | 5 | 3 | 1 | 25 | 8 | 17 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 17 | 8 | 5 | 2 | 1 | 29 | 7 | 22 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 24 | 15 | 9 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 15 | 8 | 5 | 0 | 3 | 21 | 13 | 8 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 12 | 8 | 3 | 3 | 2 | 22 | 15 | 7 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 12 | 8 | 4 | 0 | 4 | 18 | 35 | -17 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 6 | 9 | 1 | 3 | 5 | 13 | 28 | -15 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 5 | 8 | 1 | 2 | 5 | 16 | 28 | -12 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 3 | 8 | 0 | 3 | 5 | 12 | 26 | -14 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 2 | 8 | 0 | 2 | 6 | 13 | 31 | -18 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone A) – 10A – Gara SENIGALLIA CALCIO SQ.B – JESINA CALCIO del 10.04.2022 per concomitanza gara di Categoria superiore , **si disputerà sabato 09.04.2022 stesso orario e stesso campo.**

(Girone B) – 10A – Gara PONTEROSSO CALCIO – GIOVANE ANCONA CALCIO del 10.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà lunedì 11.04.2022 alle ore 16:00 – stesso campo.**

(Girone B) – 10A – Gara FABRIANO CERRETO – LE TORRI CASTELPLANIO del 10.04.2022 per indisponibilità campo ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà sullo stadio Comunale – Cerreto d’Esi** – **stesso giorno e stesso orario.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE A - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | AURORA CALCIO JESI sq.B | A | 09/04/2022 15:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| NUOVA FOLGORE sq.B | BORGHETTO | A | 09/04/2022 15:30 | 5 COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMARI | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| SENIGALLIA CALCIO sq.B | JESINA CALCIO SRL | A | 09/04/2022 18:00 | 92 STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI" | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |
| GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | PALOMBINA VECCHIA | A | 10/04/2022 11:15 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| UP CASTELFRETTESE SRL | BIAGIO NAZZARO sq.B | A | 10/04/2022 09:30 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |

GIRONE B - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI | F.C. VIGOR SENIGALLIA | A | 09/04/2022 18:00 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| FABRIANO CERRETO | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 10/04/2022 11:00 | 28 STADIO COMUNALE | CERRETO D'ESI | VIA MOREA |
| GLS DORICA AN.UR | BIAGIO NAZZARO | A | 10/04/2022 11:00 | 4 COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETTE | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | NUOVA FOLGORE | A | 10/04/2022 11:00 | 54 COMUNALE "G.SCIREA" | MAIOLATI SPONTINI | VIA OLIMPIA |
| PONTEROSSO CALCIO | GIOVANE ANCONA CALCIO | A | 11/04/2022 16:00 | 8 CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSSO | ANCONA | VIA RUGGERI |

**VARIAZIONI GARE FESTIVITA’ PASQUALI**

(Girone A) – 11A – Gara JESINA CALCIO – GIOVANE ANCONA CALCIO Sq.B del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà giovedì 14.04.2022 alle ore 16:30 – sul campo comunale “G. Petraccini” - Jesi.**

(Girone B) – 11A – Gara LE TORRI CASTELPLANIO – AURORA CALCIO JESI del 15.04.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà mercoledì 13.04.2022 alle ore 18:00 – sul campo “Comunale” - Castelplanio.**

**PROGRAMMA GARE festivita’ pasquali**

GIRONE A - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI sq.B | UP CASTELFRETTESE SRL | A | 15/04/2022 16:00 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| BORGHETTO | SENIGALLIA CALCIO sq.B | A | 15/04/2022 16:00 | 66 PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |
| GLS DORICA AN.UR sq.B | NUOVA FOLGORE sq.B | A | 15/04/2022 16:00 | 4 COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETTE | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| JESINA CALCIO SRL | GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | A | 14/04/2022 16:30 | 50 COMUNALE "G.PETRACCINII" | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO,21 |
| PALOMBINA VECCHIA | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | A | 15/04/2022 16:00 | 42 COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |

GIRONE B - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| LE TORRI CASTELPLANIO | AURORA CALCIO JESI | A | 13/04/2022 18:00 | 27 COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |
| BIAGIO NAZZARO | FABRIANO CERRETO | A | 15/04/2022 16:00 | 103 COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | PONTEROSSO CALCIO | A | 15/04/2022 16:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| NUOVA FOLGORE | GLS DORICA AN.UR | A | 15/04/2022 16:00 | 5 COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMARI | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| SENIGALLIA CALCIO | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 15/04/2022 16:00 | 92 STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI" | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

**N.B. : Eventuali variazioni ai programma gare sopra riportati dovranno pervenire alla Delegazione entro e non oltre venerdì 08.04.2022 ore 12:00. Si comunica inoltre che per i Campionati Allievi Provinciali, Allievi Cadetti, Giovanissimi Provinciali e Giovanissimi Cadetti non potranno essere accettate variazioni che prevedono lo svolgimento delle gare per sabato 16.04.2022.**

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE (Marco Marconi)**

**COMPOSIZIONE DELL’UFFICIO DEL GIUDICE SPORTIVO**

L’Ufficio del Giudice Sportivo Territoriale presso la Delegazione Provinciale di Ancona è così composto:

* Sergio Barocci – Segretario
* Lorenzo Pucci – Addetto alla Segreteria

Gli eventuali ricorsi ex art.67 C.G.S. dovranno essere trasmessi alla pec [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)**.**

**ORARIO UFFICI**

Si comunica che la Delegazione provinciale è chiusa al pubblico.

Ciò premesso, si informa che i contatti possono avvenire per e-mail all’indirizzo [cplnd.ancona@figc.it](mailto:crlnd.marche01@figc.it) e/o [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it), nonché al seguente numero telefonico:

Segreteria 071/28560306

**ATTIVITA’ DI BASE**

**ESORDIENTI - PULCINI – PRIMI CALCI E PICCOLI AMICI**

Si evidenzia che i referti delle gare dei Campionati in epigrafe dovranno essere inviati tramite mail all’ indirizzo [settoredibase.ancona@gmail.com](mailto:settoredibase.ancona@gmail.com) **entro sette giorni** dalla disputa della gara.

**VARIAZIONI GARE**

Le eventuali variazioni alle gare dei campionati sopra citati dovranno pervenire all’indirizzo mail [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it).

**SETTORE GIOVANILE E SCOLASTICO - ACCADEMIA ITALIA PAOLO ROSSI**

Sono aperte le iscrizioni al Summer Camp “Accademia Italia Paolo Rossi “. Il summer camp è un’occasione, dedicata ai ragazzi e alle ragazze dagli 8 ai 13 anni di età, che si svolgerà dal 12 giugno al 16 luglio 2022, presso il CFT di Castel di Sangro. Un percorso in cui il giocatore è protagonista, un’opportunità per crescere e confrontarsi. A seguire i ragazzi e le ragazze sarà uno staff proveniente dai Centri Federali Territoriali della FIGC che garantirà competenza e professionalità, il quale comprende allenatori qualificati (anche per portieri), preparatore atletico, responsabile organizzativo, medico, fisioterapista.

Tutte le info sono disponibili sul sito dedicato al Camp al seguente link :

- <https://accademiaitaliapaolorossi.it/info-camp/>

**SETTORE GIOVANILE E SCOLASTICO FIGC - Corsi Informativi “Grassroots Livello E” per Aspiranti “Istruttori Attività Di Base”.**

**Iscrizione Corso Informativo “Grassroots Livello E” per aspiranti Istruttore Attività di Base” di BEACH SOCCER che si svolgerà a SAN BENEDETTO DEL TRONTO dal 16/05/2022 al 28/05/2022.**

Il Settore Giovanile e Scolastico della F.I.G.C. indice ed organizza un corso informativo rivolto a Tecnici che vogliano approfondire le conoscenza nel Beach Soccer ed avviare un percorso dedicato a questa disciplina con i giovani calciatori appartenenti sia all’attività di base (5-13 anni) che all’attività agonistica (13-19 anni). Possono quindi partecipare sia coloro che sono già in possesso di Qualifica Federale che coloro che non hanno alcuna qualifica federale.

**Il Corso si svolgerà in modalità mista (online ed in presenza)**

**Il Corso avrà inizio il giorno 16/05/2022 alle ore 18.00**

**Il termine del corso è previsto il giorno 28/05/2022.**

**La sede del corso sarà comunicata con apposito C.U.**

**Modalità di iscrizione**

**Per l’accesso al corso il requisito richiesto per la partecipazione è svolgere la propria attività presso una Scuola Calcio o un Centro Calcistico di Base nella stagione sportiva in corso. L’opportunità di partecipare al corso è comunque aperta anche a quanti sono interessati sia che siano o meno impegnati con una società sportiva.**

Al Corso svolto in presenza verranno ammessi a partecipare i primi 40 aspiranti corsisti, che registreranno la propria partecipazione al Corso organizzato dal Coordinamento Federale Regionale SGS MARCHE attraverso la piattaforma dei Corsi SGS, seguendo la seguente procedura, entro e non oltre il 6/05/2022.

**L’iscrizione dovrà essere formalizzata nell’apposita sezione per l’iscrizione OnLine ai Corsi SGS accessibile al seguente link:** <https://servizi.figc.it/NEWSGS/>

I candidati dovranno registrarsi al sistema di iscrizione ai corsi online e scegliere il corso a cui devono aderire, formalizzando appunto l’iscrizione.

A tal proposito si informa che la registrazione al sistema potrà essere effettuata anche dalle Società che avranno quindi la possibilità di iscrivere i loro tesserati ai corsi proposti.

La mancata registrazione nella piattaforma dei CORSI SGS per l’iscrizione OnLine potrà determinare l’esclusione dal corso stesso.

Si allega al presente C.U. il bando del Corso

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA-Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del Centro Federale Territoriale MACERATA-Recanati comunica l’elenco dei convocati per il giorno Lunedì 11/04/2022 presso il Comitato Regionale Marche FIGC - Via S. Schiavoni, 60131 Ancona per partecipare alla 3^ EDIZIONE TORNEO NAZIONALE U. 14 “IL CALCIATORE DEL CFT”

**CATEGORIA: UNDER 14 ore 13.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **NR** | **COGNOME** | **NOME** | **DATA NASCITA** | **SOCIETA’** |
| 1 | BEVILACQUA | CRISTIAN | 22/11/2008 | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO |
| 2 | BEVILACQUA | DAVIDE | 15/01/2008 | PALOMBINA VECCHIA |
| 3 | CIATTAGLIA | ANDREA | 16/01/2008 | JUNIOR JESINA LIBERTAS |
| 4 | CICORIA | CRISTIAN | 06/02/2008 | VILLA MUSONE |
| 5 | GIULIODORI | TOMMASO | 31/12/2008 | FILOTTRANESE A.S.D. |
| 6 | GRACIOTTI | LORIS | 05/09/2008 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 7 | LUCERTONI | VALENTINO | 01/01/2008 | CINGOLANA SAN FRANCESCO |
| 8 | MACCARONI | TOMMASO | 29/09/2008 | MONTEFANO |
| 9 | MASSINI | NICOLO’ | 29/12/2008 | SS MACERATESE 1922 |
| 10 | MEZZELANI | LEONARDO | 24/04/2008 | NUOVA FOLGORE |
| 11 | MUCCIACCIARO | DANIEL | 27/02/2008 | PORTORECANATI |
| 12 | MURATORI | TOMMASO | 15/02/2008 | GIOVANE ANCONA |
| 13 | NATALI | RICCARDO | 28/04/2008 | ROBUR A.S.D. |
| 14 | PANZIERI | CLAY | 16/05/2008 | BIAGIO NAZZARO |
| 15 | PAPINI | LORENZO | 16/07/2008 | U.S. RECANATESE |
| 16 | VICIDOMINI | FRANCESCO | 14/11/2008 | VILLA MUSONE |

I calciatori dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, certificato di idoneità per l’attività agonistica, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

Il Torneo si svolgerà presso il Centro Federale Territoriale di Urbino nel pieno rispetto delle normative in vigore, indicazioni generali finalizzate al contenimento dell’emergenza COVID-19.

Per le convocazioni cui sopra, valgono le indicazioni generali emanate dalla FIGC con il protocollo datato 30 marzo 2022 per la pianificazione, l'organizzazione e la gestione delle attività dilettantistiche e giovanili per la Stagione Sportiva 2021/2022- allenamenti, attività pre-gara e gare di tutte le categorie agonistiche e di base, di livello Nazionale-Regionale e Provinciale, non direttamente disciplinato da altro protocollo FIGC. Verrà redatto e costantemente aggiornato il registro presenze circa gli ingressi di calciatrici, calciatori e membri dello staff presso l’impianto sportivo sede dell’allenamento, i quali potranno utilizzare i locali chiusi, come gli spogliatoi, solo se in possesso di GREEN PASS RAFFORZATO. Si ricorda che verrà effettuata la rilevazione della temperatura corporea e, qualora la stessa fosse superiore a 37,5° non sarà consentito l’accesso alla struttura.

Per qualsiasi comunicazione contattare:

Responsabile Organizzativo C.F.T.: Francesco ANSEVINI – 340 5338468

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Organizzativo e/o il Responsabile Tecnico C.F.T., inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Tecnico C.F.T.: Giacomo Gentilucci

Istruttore Under 14 M: Simone Cecchi

Medico Fabio Santelli

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Lunedì 10 aprile 2022 alle ore 21:00 presso **la Stadio Comunale “G.Bianchelli” – Via Montenero,snc – Senigallia** organizzato dalla Società A.S.D. SENIGALLIA CALCIO**,** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, atleti e Società del territorio dal titolo **"STILE DI VITA E SANA ALIMENTAZIONE "**.

**Relatori dell’incontro:** Dott. Alessandro Volpini – Pediatra Pneumologo

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 20 aprile 2022 alle ore 18:00 presso **il Palamassimo – Via Madre Teresa di Calcutta, – Ancona** organizzato dalla Società A.S.D. ACLI MANTOVANI C5**,** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, atleti e Società del territorio dal titolo **"LE RELAZIONI TRA TECNICO – GIOVANE CALCIATORE/CALCIATRICE - GENITORE ALL’INTERNO DELLA SOCIETA’ SPORTIVA"**.

**Relatori dell’incontro:** Dott.ssa Rossana Franceschini – Psicologa - Psicoterapeuta

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 21 aprile 2022 alle ore 21:00 presso **Sala Congressi Hotel Ritz – Via Rieti, 130 – Senigallia** organizzato dalla Società F.C. VIGOR SENIGALLIA**,** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, atleti e Società del territorio dal titolo **"DAL DIFETTO ALLA RISORSA. IL VALORE DELLA PARTICOLARITA’ NELLA PRESTAZIONE DEL GIOVANE ATLETA"**.

**Relatori dell’incontro:** Dott.ssa Giuliana Capannelli – Psicoterapeuta

Sig. Federico Paino - Collaboratore

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 28 aprile 2022 alle ore 21:00 presso **Sala Congressi Hotel Ritz – Via Rieti, 130 – Senigallia** organizzato dalla Società F.C. VIGOR SENIGALLIA**,** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, atleti e Società del territorio dal titolo **"LE REGOLE DEL GIUOCO DEL CALCIO"**.

**Relatori dell’incontro:** Sig. Marco Rossetti – Sezione A.I.A. Ancona (Ex arbitro Serie C)

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 28 aprile 2022 alle ore 19:00 presso **Piattaforma on-line ZOOM** organizzato dalla Società A.S.D. FABRIANO CERRETO**,** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, atleti e Società del territorio dal titolo **“RELAZIONE TRA TECNICO – GIOVANE CALCIATORE - GENITORE ALL’INTERNO DELLA SOCIETA"**.

**Relatori dell’incontro:** Dott.ssa. Silvia Brotto – Psicologa

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro.

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 15/04/2022.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 06/04/2022**

***ALLEGATI:***

* Dichiarazione sostitutiva da certificazione;
* Bando Corsi “Livello E” di Beach Soccer;
* Locandina incontro informativo A.S.D. Senigallia Calcio;
* Locandina incontro informativo A.S.D. Acli Mantovani C5;
* Locandina incontro informativo F.C. Vigor Senigallia del 21/04/2022;
* Locandina incontro informativo F.C. Vigor Senigallia del 28/04/2022;
* Locandina incontro informativo A.S.D. Fabriano Cerreto

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |